
第944回例会 2010年9月1日 №916号

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

昨日は６月９日にご逝去されました、我がクラブ初代会長「学校法人広陵学園 

二宮義人 学園長 お別れの会」に参列させていただき、広島陵北ロータリーク

ラブ会長として献花してまいりました。 

本日はガバナー公式訪問です。前田茂ガバナー、丸田洋司随行幹事、佐藤恭

子ガバナー補佐、奥芝隆補佐付幹事、ようこそお越しくださいました。後ほどの

クラブフォーラムを含め、ご指導をよろしくお願いいたします。会員の皆様には

ロータリーへの疑問などを積極的に発言していただき、前田ガバナーよりいただくご助言を、これからの活動に生かして

いただきたいと思います。 

今回の例会（９月８日）

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

次回の例会（９月１２日）

創立２０周年記念式典並びに祝賀会

出席報告 
（佐野例会運営副委員長）

9月1日(水)出席者

会員総数 41名

出席会員 32名

欠席会員 9名

ご来賓 4名

ご来客 5名

ゲスト 0名

来客者紹介 
（高野親睦家族委員長）

9月1日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 2名

広島中央ＲＣ 2名

  

  

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■例会変更 

■休会 

■お知らせ 

■BOX配付物 

・ 広島西南ＲＣ 「創立24周年記念夜間例会」 
【と き】 ９月９日(木) １８：３０～ [※9/7の変更] 
【ところ】 ANAクラウンプラザホテル広島

・ 広島安佐ＲＣ 「第11回女性剣志親善剣道交流大会」 
【と き】 ９月１９日(日)  [※9/16の変更] 
【ところ】 広島安佐北区スポーツセンター

・ 広島南ＲＣ 「夜間例会並びに新入会員歓迎会」 
【と き】 ９月１７日(金) １８：００～ [※同日変更] 
【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ 
・ 
・

９月２１日（火） 広島安芸ＲＣ 
９月２２日（水） 広島東ＲＣ 
９月２４日（金） 広島城南ＲＣ

・ 本日例会終了後１３：４０より、前田ガバナーをお迎えしてのフ
ォーラムを「安芸の間」にて開催致しますので、理事・役員・出
席予定者の方は宜しくお願い致します。次第・席次などを配布
しておりますので、ご確認下さい。

・ 
・

ロータリーの友（９月号） 
ガバナー月信

 
：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

ガバナー 前田茂 様 
ガバナー公式訪問で当クラブにおいでいただきました前田ガ
バナーから「寸志」を頂戴しております。ありがとうございまし
た。 

G-6ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 佐藤恭子 様 
☆本日はｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問です。 
☆前田茂ｶﾞﾊﾞﾅｰは日頃から青少年育成に力をそそがれ、 
  100名の児童合唱団の団長として、アメリカ･カナダの諸 
  都市をホームスティ訪問するなど活動されています。 
☆ｽｼﾞｶﾞﾈ入りの青少年育成者です。前田ｶﾞﾊﾞﾅｰ宣伝隊♪ 

小川嘉彦 会員、下田敬三 会員、石川貴与和 会員、 
山本新太郎 会員、神崎正明 会員 
前田ガバナー、丸田随行幹事、佐藤ガバナー補佐、奥芝補佐
付幹事様ようこそいらっしゃいました。フォーラムでもよろしくお
願いします。 

川中敬三 会員 
毎日の酷暑に耐えきれず、北軽井沢に３日行って来ました。浅
間山のふもと、涼しく鋭気を養って、少し頑張らねばと思ってい
ます。 

当日計 44,000円 累計 174,000

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2010年9月8日(水)発行

来 賓 卓 話  

『ガバナー卓話』 

前田 茂 ガバナー 

（写真左） 

 

前田茂ガバナーを迎え公式訪問が行われました。 

卓話ではガバナーは広島陵北ロータリークラブの創立時より

現在までのクラブの詳細について語られ、小川会長の標語

「楽しもうロータリー」について、初代二宮会長の基本テーマ

「心豊かなロータリアン」明るく楽しく和を持っての精神が一

貫して生きていると語られた。 

RI会長テーマについては、ロータリアン以外の人にロータリ

ーの目的を説明すること、ロータリアンにロータリーの原則の

重要性を再確認してもらうことが重要と話され、ガバナーの

信条として「ロータリーの絆を持とう」 温故知新 地域の教

育力 百年物語の重要性を語り、自身で活動されてきた引

きこもり傾向のある子供を集めコーラスクラブを作り上げ、ク

ラブ員をアメリカにてのホームステイを行う事により、子供た

ちが自分自身に自信を持つ事が出来、結果進んで学校へ

行くようになった実例をお話しいただきました。 

（文責 鈴木大次郎） 

会 長 幹 事 懇 談 会
 

 

 

前田ガバナー、丸田随行幹事、佐藤グループ

６ガバナー補佐、奥芝ガバナー補佐付幹事が

当例会に訪問されました。

フ ォ ー ラ ム  

 

 

～ 前田茂ガバナー公式訪問に際して ～

例会終了後、前田ガバナー・丸田随行幹事・佐藤グル

ープ６ガバナー補佐・奥芝ガバナー補佐付幹事を迎

え、３階「安芸の間」に於いてフォーラムが開催されまし

た。理事・委員長の方忌憚のないご意見が出され、有

意義な時間になりました。

銀 婚 式
 

 

高野会員が銀婚式を迎えられました。おめでと

うございます。

こくうの旅日記 （川西和彦 会員）
 


